

Dólar cae con fuerza tras salto del cobre sobre los US\$5

El precio del cobre se disparó esta mañana en EE.UU., superando los US\$5 la libra, lo que impulsó una fuerte baja del dólar en Chile. A las 09:41, el tipo de cambio caía \$7,96, hasta los \$928,54. El cobre Comex subía 3,38%, hasta US\$5,05, nivel que no tocaba desde abril, cuando EE.UU. anunció nuevos aranceles. La analista Emanoelle Santos (XTB Latam) explicó que, ante débiles datos de empleo en EE.UU. y sin noticias locales, el mercado reevalúa las tasas de la Fed, lo que ha presionado al dólar a la baja.

